

Zunftpfeife

Die Zunftpfeife wird nach mehrjähriger, aktiver Zugehörigkeit zum Rolandschacht verliehen.

Auf dieser Pfeife, die als Unikat in Handarbeit hergestellt wird, stehen die Namen der ehrbaren Gesellschaft, welcher der einheimische Rolandsbruder angehört und einige Freunde aus dem Rolandschacht.

An dieser Pfeife hängen bunte Bänder, die Pfeifenbänder genannt werden und auf denen sich zum Andenken die Kameraden verewigt haben.

Diese Bänder werden schon zur Reisezeit untereinander getauscht.

Zum Pfeifenfest wird die Zunftpfeife feierlich geweiht und dabei machen die anwesenden Rolandsbrüder einen kräftigen Zug daraus.

Jeder Rolandsbruder ist stolz, im Besitz dieser Pfeife zu sein.